

LAS CIUDADES MEDIEVALES

Esta es una ciudad medieval, Ávila.



El barrio antiguo está rodeado de murallas.

Durante la época feudal muchos siervos y campesinos libres dejaron a los señores y se fueron a vivir a las ciudades. Buscaron trabajo en las ciudades como artesanos. Los **artesanos** fabricaban objetos a mano.

Con el aumento de la población y el comercio, hacia el año 1200 se produjo un renacer de la vida de las **ciudades**.

Al crecer la población se crean nuevos barrios fuera de las murallas. Se formaron pequeñas aldeas de artesanos y comerciantes (llamadas **burgos**). Con el tiempo, algunos burgos crecieron, se rodearon de murallas y se convirtieron en verdaderas ciudades.

Actividades

Marca la respuesta correcta de cada grupo:

1. Muchos siervos y campesinos libres fueron a vivir a las ciudades.
 Algunos campesinos fueron a trabajar a las ciudades.
2. Cuando la población creció la gente tuvo que volver al campo.
 Cuando la población creció se construyeron nuevos barrios fuera de las murallas.

¿Qué eran los burgos?

¿Cómo se convirtieron en ciudades?

Esta es una calle de una ciudad medieval.



La ciudad estaba rodeada de una muralla defensiva (para defenderse).

Las casas son de piedra y madera.

Tienen varias plantas para aprovechar el espacio.

Las viviendas (donde se hace la vida) están en las plantas superiores (altas).

Debajo hay tiendas y talleres.

Algunas calles eran de piedra, pero la mayoría eran de tierra y no tenían aceras. Cuando llovía se llenaban de barro. Como no había alcantarillas se producían malos olores y problemas sanitarios.

Actividades

Completa:

La ciudad estaba rodeada de una defensiva.

En una calle de una ciudad medieval, las casas eran de y .

Las casas tenían varias con lo que aprovechaban el espacio.

La vida se hacía en las plantas .

En la planta baja había y .

La mayor parte de las calles eran de .

No había para pasear. Tampoco había lo que provocaba malos olores y problemas .

Marisol Sánchez